



Síntesis Informativa

02/junio/2022

SECRETARÍA

(B 248) Convoca Agricultura a impulsar el consumo de leche en México

En el marco del Día Mundial de la Leche, que se celebra este 1 de junio, la **Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural** convocó a la industria a impulsar el consumo del lácteo y productos derivados entre la población mexicana, por los beneficios que aporta a la salud. De acuerdo con cifras del Servicio de Información Agroalimentaria y Pesquera (SIAP), la dependencia federal informó que la producción nacional de leche de vaca fue de 13 millones 239 mil 779 toneladas en 2021, un aumento de 2.3 por ciento respecto a las 12 millones 943 mil 123 toneladas de un año atrás. **La Jornada, 12 / Impulso, 5 / Excélsior, 28, Ovaciones, 24**

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_02062022/02062022002518nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_02062022/02062022002046nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_02062022/02062022003811nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_02062022/02062022004252nc.pdf

<https://www.notimx.mx/2022/06/convoca-agricultura-impulsar-el-consumo.html>

<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/06/01/sociedad/preven-importar-23-de-leche-para-cubrir-demanda-de-este-ano-siap/>

<https://udgtv.com/noticias/mexico-ofertara-16-mil-millones-litros-leche-2021-impulsar-nutricion/>

<https://arzatenoticias.com/index.php/2022/06/01/falta-detonar-potencial-productivo-de-leche-en-sur-sureste-del-pais/>

<https://www.buroperiodistico.com.mx/convoca-agricultura-a-impulsar-el-consumo-de-leche-en-mexico/>

<https://hiptex.com.mx/noticias/32386/convoca-agricultura-a-impulsar-el-consumo-de-leche-en-mexico>

<https://enfoqueagropecuario.com/2022/06/01/invitan-a-celebrar-el-dia-mundial-de-la-leche/>

<https://agendadeldesarrollosocial.com/convoca-agricultura-a-impulsar-el-consumo-de-leche-en-mexico/>

<http://agroregion.com/articulo?id=1350>

<https://vozinformativa.com/convoca-agricultura-a-impulsar-el-consumo-de-leche-en-mexico/>

<https://hojaderutadigital.mx/convoca-agricultura-a-impulsar-el-consumo-de-leche-en-mexico/>

<https://www.tallapolitica.com.mx/convoca-agricultura-a-impulsar-el-consumo-de-leche-en-mexico/>

<https://periodicoelporvenir.com/convoca-agricultura-a-impulsar-el-consumo-de-leche-en-mexico/>

<https://argonmexico.com/2022/06/01/convoca-agricultura-a-impulsar-el-consumo-de-leche-en-mexico/>

<https://cxunews.com/2022/06/01/convoca-agricultura-a-impulsar-el-consumo-de-leche-en-mexico/>

<https://coneme.com.mx/2022/06/convoca-agricultura-a-impulsar-el-consumo-de-leche-en-mexico/>

<https://www.informeconfidencial.mx/nacional/un-vaso-de-leche-para-compartir/>

<https://www.altorre.com/post/entrega-sader-y-fnd-recursos-para-el-fondo-de-garant%C3%ADa-de-pueblos-ind%C3%ADgenas>

<https://www.eloccidental.com.mx/local/al-ano-cada-mexicano-consume-124.3-litros-de-leche-8371177.html>

<https://www.voragine.com.mx/2022/06/01/convoca-agricultura-a-impulsar-consumo-de-leche-en-mexico/>

https://wradio.com.mx/radio/2022/06/02/sociedad/1654123292_645888.html

<http://www.mexicoinforma.mx/nacional/convoca-agricultura-a-impulsar-consumo-de-leche-en-mexico/>

<https://www.facebook.com/TierraYaquiNoticias/posts/149259461006967/>

<https://briogropecuario.com/2022/06/01/dia-mundial-de-la-leche-el-sector-lacteo-mexicano-como-potencia-economica-y-alimentaria/>





<https://www.ganaderia.com/destacado/dia-mundial-de-la-leche-el-sector-lacteo-mexicano-como-potencia-economica-y-alimentaria>

<https://soyagropecuario.com/Post/Dia-Mundial-de-la-Leche/1397>

<https://reporte32mx.com/convoca-agricultura-a-impulsar-el-consumo-de-leche-en-mexico-por-alicia-valverde/>

<https://campoyturismo.com/2022/06/02/convoca-agricultura-a-impulsar-el-consumo-de-leche-en-mexico/>

<https://www.mexicoinforma.mx/nacional/convoca-agricultura-a-impulsar-consumo-de-leche-en-mexico/?fbclid=IwAR2YxZu6WUq1bYz5wcY0FXP3PjqDAUEa7NQMBrvoYZ1HmjEZsYRF5bSujUY>

<https://www.facebook.com/TierraYaquiNoticias/photos/a.106070658659181/149259421006971/>

<https://twitter.com/CampoyTurismo/status/1532197711948066816>

<https://twitter.com/reporte32mx/status/1532162557099794432>

<https://twitter.com/vozinformativa1/status/1532079739116081153>

<https://twitter.com/PorvenirCuitzeo/status/1532079537529430019>

<https://twitter.com/AgendaDSocial/status/1532073492342251520>

<https://twitter.com/hojaderutamexic/status/1532065796759130112>

(B-248) La SADER convocó a impulsar el consumo de leche en México

La SADER convocó a impulsar el consumo de leche en México luego de que se informara que cada mexicano consume al año en promedio 103.3 litros de leche, cifra menor al promedio mundial. La razón por la que se reportó una disminución en el consumo de leche se debe a que los padres de familia no alimentaron exclusivamente con este producto a los pequeños durante sus clases en casa.

<http://intelicast.net/inteliteApp/testigo.jsp?cveNota=95290749>

01/06/22 Televisión: Es Negocio con Carlos Mota, Canal-40, 14:35 hrs.

http://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_01062022/01062022020046nc.mp4

01/06/22 Noticias de Ida y Vuelta de las 16:00 hrs. (TV- Canal 40) 16:35

Mosaico Rural / ¡Urge! reactivar la infraestructura agropecuaria de México / Luis P. Cuanalo Araujo

El Gobierno de México ha destinado una parte importante de sus esfuerzos para recuperar al campo mexicano, donde por décadas se abandonó a pequeños agricultores, al autoconsumo y se marginaron zonas productivas del sur-sureste. El agro ahí va en este sexenio, focalizando algunos apoyos por parte de la **Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (SADER)**, en temas como el acompañamiento de bienes públicos como el Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (SENASICA) y la investigación e innovación científicas.

Contra Réplica, 12

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_02062022/02062022003042nc.pdf

Reconoce el Presidente que hay Indagatoria sobre Segalmex

Por primera ocasión, el presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció la posibilidad de que se haya cometido fraude en Seguridad Alimentaria Mexicana (**Segalmex**) y aseguró que se están investigando los señalamientos. EL desfalco en Segalmex, dependiente de La SADER, podría ser hasta de 10 mil millones de pesos. La Jornada, 1

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_02062022/02062022002345nc.pdf





Caso Segalmex: van por culpables con auditoría forense en Diputados

La Cámara de Diputados recomendó a la Auditoría Superior de la Federación (ASF) que lleve a cabo nuevas y más profundas revisiones al ejercicio del gasto público realizado por **Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex)** en el 2020, que presentó irregularidades por cinco mil 640.7 millones de pesos y que no ha podido justificar fehacientemente. Para tal efecto, los legisladores han pedido la realización de auditorías forenses de cumplimiento a la dependencia. **La Razón de México, 1**

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_02062022/02062022003156nc.pdf

Segalmex habría desviado millones de pesos en simulación de rentas y reparación de bodegas

La Fiscalía General de la República sigue una investigación sobre fraudes reportados por Auditoría Superior de la Federación y la Función Pública en **Segalmex**, Seguridad Alimentaria de México, y que ascenderían a 10 mil millones de pesos. Una de las variantes de un posible desvío de recursos en Segalmex se dio en la simulación de rentas y reparaciones de bodegas e inmuebles en todo el país.

<https://noticieros.televisa.com/ultimas-noticias/segalmex-habria-desviado-millones-de-pesos-en-simulacion-de-rentas-y-reparacion-de-bodegas/>

Sinaloa y Segalmex respaldan al agro

El gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha, y el director de **Segalmex**, Leonel Cota Montaña, acordaron una serie de apoyos para el sector agrícola y pecuario del estado. Entre los acuerdos está la compra por parte de Diconsa de 521 mil toneladas de maíz y 5 mil toneladas de frijol. Además, se instalarán dos centros de acopio de leche fresca, uno en Mazatlán y otro en Ahome. **Excélsior, 14**

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_02062022/02062022003815nc.pdf

TWITTER

@vmva1950

En el marco del #DíaMundialDeLaLeche, @femeleche organizó el foro “El Reto de la Producción”, donde reiteramos nuestro compromiso c/ este producto de alta prioridad p/ @Agricultura_mex y el @GobiernoMX. Seguimos avanzando en acciones q fomentan su producción y consumo en México.

<https://twitter.com/vmva1950/status/1532161977979650049>

@femeleche

Agradecemos el mensaje del Secretario @vmva1950 por el #DiaMundialDeLaLeche #woldmilkday @WorldMilkDay @Masleche @Agricultura_mex

<https://twitter.com/femeleche/status/1532150278136512513>





@vmva1950

Acompañamos a nuestro presidente @lopezobrador_ en la conmemoración del #DíaDeLaMarinaNacional. Desde @Agricultura_mex agradecemos y reconocemos la valentía y el patriotismo de hombres y mujeres que salvaguardan nuestros mares y nuestros recursos naturales.

<https://twitter.com/vmva1950/status/1532067615597731840>

DIARIO OFICIAL DE LA FEDERACION

Convenio de Coordinación para realizar acciones de verificación e inspección vinculadas al control de la movilización agropecuaria, acuícola y pesquera, que celebran la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural y el Estado de Nuevo León.

https://www.dof.gob.mx/nota_detalle.php?codigo=5653933&fecha=02/06/2022#gsc.tab=0

Convenio de Coordinación para realizar acciones de verificación e inspección vinculadas al control de la movilización agropecuaria, acuícola y pesquera, que celebran la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural y el Estado de Tlaxcala.

https://www.dof.gob.mx/nota_detalle.php?codigo=5653934&fecha=02/06/2022#gsc.tab=0

AGRICULTURA

Coinciden estudios en efectos adversos del glifosato, pese a amplio uso mundial

Hasta 2020, al menos mil 108 artículos científicos documentaron los efectos dañinos a la salud y el medio ambiente por el uso del glifosato, mientras en el país se ha reducido la importación del herbicida y este año se adquirirán del exterior 8 mil 263 toneladas, casi seis veces menos que en 2018, cuando las importaciones fueron de 49 mil toneladas. Esta sustancia está asociada al cultivo de transgénicos, pero también se utiliza en huertos de aguacate, limón, entre otros alimentos, para eliminar la maleza. La reducción de los permisos de importación son "parte del proceso de disminución escalonada de importaciones de glifosato que culminará en 2024 con su prohibición total", de acuerdo con el decreto presidencial de 2020. **La Jornada** 12

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_02062022/02062022002538nc.pdf

Más empleo pero en peores condiciones

En comparación con hace un año, 1.9 millones de personas más tienen un empleo, así lo demuestran los datos de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE) creada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) publicados el 31 de mayo pasado.





Por lo que se incluye además de la población que labora en micro-negocios no registrados o sector informal a otras modalidades análogas como los ocupados por cuenta propia en la agricultura de subsistencia, así como a quienes laboran sin seguridad social y cuyos servicios son utilizados por unidades económicas registradas. **Capital,20 / Reporte Índigo, 1 / La Jornada, 11**
https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_02062022/02062022003217nc.pdf
https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_02062022/02062022003173nc.pdf
https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_02062022/02062022002492nc.pdf

Aprueba Cabildo de Metepec Ley Seca durante el Paseo de la Agricultura

Para el Paseo de la Agricultura a llevarse a cabo el próximo martes 7 de junio en el municipio de Metepec, no se permitirá la venta y distribución gratuita de bebidas alcohólicas en botella cerrada o al copeo en los establecimientos y la vía pública, decisión aprobada por el Cabildo de la demarcación. **Heraldo Estado de México, 4**
https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_02062022/02062022003740nc.pdf

Correspondencia / El correo ilustrado

Precisiones sobre adeudo a productores de cebada en Zacatecas: Productores de cebada de Zacatecas exigen \$5 millones a Grupo Modelo, publicada en la sección de Estados de la edición de ayer en el periódico que usted atinadamente dirige, me permito hacer las siguientes precisiones: 1. Grupo Modelo no tiene ningún adeudo con los agricultores que ayer se manifestaron afuera de nuestra cervecería en Zacatecas. 2. Grupo Modelo hace agricultura por contrato, tanto con personas físicas como morales. Los agricultores tienen la posibilidad de hacer convenios directos con Grupo Modelo, siempre y cuando cumplan con los requisitos establecidos. **La Jornada, 2**
https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_02062022/02062022002294nc.pdf

Tribuna Libre / El Orador

EL CABILDO DE METEPEC, aprobó en sesión ordinaria aplicar Ley Seca para el martes 7 de junio del presente año, fecha en que se llevará a cabo en la cabecera municipal, el Paseo de la Agricultura en honor a San Isidro Labrador. El Órgano colegiado, prioriza la festividad en un ambiente de paz para el disfrute de las familias y visitantes del municipio de Metepec. **La Tribuna, 2**
https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_02062022/02062022001287nc.pdf

El Contador

La Asociación Mexicana de Entidades Financieras Especializadas, presidida por Enrique Bojórquez Valenzuela, nos adelantó la realización de la Primera Semana AMFE de Educación Financiera con la que, del 21 al 23 de este mes, se ofrecerán al público charlas y talleres gratuitos. Participarán la Amafore, AMIS, Buró de Crédito, Círculo de Crédito, Condusef y el Inmujeres, así como las financieras 4Finance, Agropecuaria Financiera. **Excélsior, 3**
https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_02062022/02062022003673nc.pdf





Pesos y Contrapesos / El mundo laboral mexicano / Arturo Damm Arnal

En el caso de los niveles de ingreso, dado el cambio en los niveles del salario mínimo, el INEGI, de cuyos Indicadores de Ocupación y Empleo tomo la información, omitió la comparación con abril de 2021. El 11.7 (12.0) en el primario, el de la explotación y aprovechamiento directo de recursos naturales: agricultura, ganadería, silvicultura, caza y pesca. Por el ámbito de la unidad económica el 11.7 (12.0) % de la PO laboró en el ámbito agropecuario. El 83.4 (83.6) en el no agropecuario. **La Razón, 18**

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_02062022/02062022003208nc.pdf

GANADERÍA

La porcicultura de Jalisco contaría en breve con un fondo de aseguramiento de 3,000 mdp.

Con el objetivo de incrementar la protección de la porcicultura jalisciense contra las enfermedades exóticas, principalmente la Fiebre Porcina Africana (FPA), la Unión Regional de Porcicultores (URPJ) del estado se reunió con el gobernador Enrique Alfaro Ramírez para discutir la creación de un nuevo fondo de aseguramiento.

<https://www.porcicultura.com/destacado/la-porcicultura-de-jalisco-contaria-en-breve-con-un-fondo-de-aseguramiento-de-3-000-mdp>

PESCA | ACUACULTURA

Exigen vigilar a vaquita marina

Frente a la misión de observadores de alto nivel de CITES (Convención sobre el Comercio Internacional de Especies Amenazadas de Fauna y Flora Silvestres), pescadores organizados del Alto Golfo de California denunciaron la falta de acciones del gobierno mexicano para combatir la pesca ilegal de totoaba y salvar a la vaquita marina de la extinción. **Excélsior, 17**

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_02062022/02062022003941nc.pdf

Topolobampo es puerta industrial a Sinaloa: Vargas

Topolobampo es la puerta de la industria a Sinaloa, un puerto con personas productivas y que representan a un sector social muy importante como son los pescadores, afirmó el presidente municipal de Ahorne, Gerardo Vargas. "Topolobampo es un puerto bellissimo, como bien lo dijo nuestra secretaria de Pesca no es nomás El Maviri, es todo el conjunto de playas, pero lo más valioso que tiene esta sindicatura es su gente". **24 Horas, Redacción, 12**

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_02062022/02062022003729nc.pdf





ENFERMEDADES | PLAGAS

Vinculan casos de hepatitis con fresas mexicanas

Las autoridades sanitarias en Estados Unidos y Canadá investigan un brote de hepatitis que podría estar vinculado con fresas orgánicas frescas producidas por la empresa mexicana FreshKampo. En comunicado conjunto difundido durante el fin de semana, la Administración de Alimentos y Medicamentos de Estados Unidos (FDA, por sus siglas en inglés) y la Agencia de Salud Pública de Canadá señalaron que los casos detectados en Minnesota, California y Canadá ocurrieron después de que las personas consumieron fresas de las marcas FreshKampo y H-E-B. **La Jornada 21**

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_02062022/02062022002806nc.pdf

Lista en Vietnam la primera vacuna contra la Fiebre Porcina Africana

El Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural de Vietnam informó sobre el desarrollo exitoso de una vacuna contra la Fiebre Porcina Africana (FPA), la cual tiene, señalaron, potencial para ser comercializada de forma local e internacionalmente. Phung Duc Tien, titular del organismo, explicó que la vacuna garantiza una inmunidad de seis meses ante el virus, por lo que es eficaz para salvaguardar a la industria porcícola a nivel mundial.

<https://www.porcicultura.com/destacado/lista-en-vietnam-la-primera-vacuna-contra-la-fiebre-porcina-africana>

ABASTO | PRECIOS

Disparará alimentos escasez de fertilizante

La caída en las importaciones de fertilizantes impactará la producción de hortalizas y granos, lo que originará una mayor inflación en los alimentos. El Consejo Nacional Agropecuario (CNA) y Grupo Consultor de Mercados Agrícolas (GCMA) advirtieron que el menor uso de fertilizantes reducirá en cuatro meses la producción de hortalizas y granos, lo que presionará los precios de los alimentos. La causa del desplome de los fertilizantes es que el precio se disparó a partir de la invasión de Rusia a Ucrania, que son los principales productores pero que han visto paralizados sus embarques. **Reforma 24**

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_02062022/02062022004405nc.pdf

Las familias enfrentan la carestía

Las familias enfrentan la carestía. Adquirir marcas que cuestan menos, comprar bienes como frutas y verduras por piezas, ya no comprar carne y estar pendiente de forma constante por ofertas que fijan los establecimientos comerciales son algunas de las estrategias que están siguiendo muchas familias mexicanas que resienten el Impacto de la alta inflación que se vive en toda la República Mexicana.





Una alternativa con la que es diferentes estrategias para posible ahorrar a la hora de ahorrar, entre las que destaca surtir la despensa es optar estar al pendiente de las por el consumo de marcas ofertas, acudir a centrales de libres, de acuerdo con amas abasto, además de satisfacer de casa consultadas por necesidades y no antojos. **Excélsior, 25**

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_02062022/02062022003764nc.pdf

Fiebre aviar pega al abasto de huevo

El cierre a la importación de huevo entre los estados de Chihuahua, Coahuila y Durango ha comenzado a afectar a los diversos municipios chihuahuenses, donde una cartera de 30 blanquillos llega a alcanzar hasta los 90 pesos. A finales del mes de mayo, la Asociación de Avicultores de Chihuahua informó que debido al problema de la fiebre aviar que se registra en Coahuila y Durango, se cerraba la importación del huevo para evitar riesgos en esta entidad. Dicha situación comenzó a provocar que en algunos municipios el producto se agotara y en otros, como es el caso de Ciudad Juárez, el costo se elevó hasta los 94 pesos en algunos establecimientos, lo que representa un incremento de hasta 20%.

<https://www.eluniversal.com.mx/estados/fiebre-aviar-pega-al-abasto-de-huevo>

Granizada devasta producción de aguacate en Uruapan, Michoacán

Una intensa granizada registrada esta tarde en una parte del municipio de Uruapan dejó afectaciones en viviendas y en huertas de aguacate. Habitantes y productores reportaron que Santa Ana Nuevo Zirosto fue la zona más afectada, en donde la caída de granizo y los fuertes vientos devastaron gran parte de la producción del oro verde. Los empresarios aguacateros consultados dijeron a EL UNIVERSAL que la producción fue afectada casi en su totalidad.

<https://www.eluniversal.com.mx/estados/granizada-devasta-produccion-de-aguacate-en-uruapan-michoacan>

Trigo en Chicago cae a mínimo de dos meses

El trigo en Chicago cayó por segunda sesión consecutiva el miércoles a un mínimo de casi dos meses, ya que el mercado evaluó las conversaciones diplomáticas para desbloquear los puertos ucranianos, mientras las lluvias en las llanuras estadounidenses aumentaron la presión sobre los precios. El maíz siguió la baja, cayendo a un mínimo de nueve semanas, mientras los agricultores estadounidenses se pusieron al día con la plantación después de una siembra lenta al principio. En tanto, la soya subió respaldada por las expectativas de una mayor mezcla de biocombustibles en Estados Unidos. **El Economista 20**

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_02062022/02062022002246nc.pdf

Dinero / Coca-Cola aumenta precios/ Enrique Galván Ochoa

A partir del próximo lunes, Coca-Cola Femsa, de acuerdo con el servicio de información de Forbes, aplicará un aumento de 6.6 % en todo su portafolio de bebidas, que incluye refrescos de cola, de sabores, productos lácteos y bebidas no carbonatadas, a fin de compensar el aumento de las materias primas como PET y endulcorantes.





Así, la Coca-Cola de 600 mililitros no retornable, el formato de mayor venta, pasará de 15 a 16 pesos. Al final del día, no es necesariamente una mala noticia, beneficia la salud, aunque los consumidores dejarán de comprar cualquier cosa con tal de no privarse de una coca. La Jornada, 6

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_02062022/02062022002567nc.pdf

INFORMACIÓN GENERAL

"Lanza Biden guiño a AMLO por Cumbre"

El Presidente de Estados Unidos, Joe Biden, desea de forma muy personal que su homólogo mexicano Andrés Manuel López Obrador participe en la próxima Cumbre de las Américas aún cuando la cooperación bilateral no sería afectada si no acude, aseguró ayer la Casa Blanca Sin hacer pública la lista final de invitados a la reunión, que se realizará en Los Ángeles la próxima semana, la Casa Blanca reveló haber entablado pláticas respetuosas con el Gobierno de López Obrador sobre su solicitud de que Cuba Venezuela y Nicaragua fueran invitadas.

Reforma, P.p.-1

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_02062022/02062022004095nc.pdf

Director del CIDE cometió plagio en texto académico

Al menos cinco párrafos del artículo "Determinants of Sectoral Import in Manufacturing Industry: A panel Data Analysis", de los investigadores y expertos en comercio exterior del Ministerio de Economía de Turquía, Caner Colak, Selman Tdkpunar y Yasin Uzun, publicado en 2014, fueron tomados y publicados sin dar el crédito a los autores, por el doctor José Antonio Romero Tellaeché, director del Centro de Investigación y Docencia Económicas A.C. (CIDE), en un artículo para la Atlantic Review of Economics (AROE),' en septiembre de 2019.

El Universal, P.p.-1

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_02062022/02062022003366nc.pdf

Inseguridad y acarreo, riesgos para la elección

Enfrascados hasta la ofensa por sus pronósticos electorales, que anticipan ganarán, senadores y diputados federales observan los comicios en Aguascalientes, Tamaulipas y Durango como focos rojos, de acuerdo con los debates y propuestas con punto de acuerdo que intentaron impulsar para que la Comisión Permanente del Congreso de la Unión alzara la voz.

Excélsior, P.p.-1

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_02062022/02062022003622nc.pdf

Banxico ve menor crecimiento y aún alta inflación

El Banxico recortó nuevamente su proyección de crecimiento para la economía y ahora estima para 2022 un avance de 2.2% en su escenario central, desde 2.4% previsto hace tres meses, en un entorno de mayores riesgos al alza para la inflación, informó Victoria Rodríguez.





AGRICULTURA

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y DESARROLLO RURAL



La gobernadora del banco central expuso que se descarta una recesión, pues los pronósticos para los próximos años son de crecimiento. **El Financiero, P.p.-1**

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_02062022/02062022003842nc.pdf

PRESIDENCIA

Tras las puertas del poder / 2024: AMLO no sólo exigirá lealtad, sino continuidad a su candidato / Roberto Vizcaíno

Se dará trabajo como aprendices con un sueldo mensual de 3 mil 600 pesos a 2 millones 300 mil jóvenes desempleados; se sembrarán un millón de hectáreas de árboles frutales y maderables para crear 400 mil empleos permanentes; se apoyará a productores del campo con precios de garantía y fertilizantes baratos; se entregarán créditos a la palabra para la ganadería, la pequeña y mediana empresa; se ofrecerá una canasta básica de alimentos para combatir el hambre; se realizarán acciones de desarrollo urbano en colonias marginadas de las ciudades del país. **El Independiente, 1**

https://testigos.intelicast.net/2022/06Junio22/Imagenes_02062022/02062022001758nc.pdf

